

# ForumNSR

Welche Version ist aktuell?

Versionsnummer	2021-09
Releasedatum	20 Sep 2021

Inhalt:

Anwenderhandbuch

Updateanleitungen

FAQ

Versionshistorie

Versionshistorie Vorschläge  
ForumNSR

Wie Sie herausfinden, welche Version von **ForumNSR** bei Ihnen verwendet wird.

Diese Information hilft Ihnen und uns bei der Fehlersuche und Sie können feststellen, ob Sie die neueste Version von **ForumNSR** verwenden. Der Screenshot zeigt Ihnen, wie Sie das herausfinden.

The screenshot shows the ForumNSR web interface. At the top, there is a navigation bar with 'ForumNSR' and several dropdown menus: 'Stammdaten', 'Standards', 'Realisierungsplanung', 'Risikomanagement', and 'Verwaltung'. The user is logged in as 'Test Nutzer (ADMINISTRATOR)'. The main content area is titled 'Über ForumNSR' and contains the following information:

- Version **2021-09** vom 14.08.2017 (highlighted with a red box and a red circle '1')
- © 2017 FORUM Gesellschaft für Informationssicherheit mbH
- FORUM Gesellschaft für Informationssicherheit mbH
- Zentrale Bonn**: Margaretenstr. 1, 53175 Bonn, Telefon: (0228) 823 201 - 50, Telefax: (0228) 823 201 - 69
- Geschäftsstelle Dresden**: Obergaben 17a, 01097 Dresden, Telefon: (0351) 30 70 74 - 0, Telefax: (0351) 30 70 74 - 99
- Internet**: www.forum-is.de
- E-Mail**: forum@forum-is.de
- Geschäftsführer**: Franz Sandrock, Dr. Haiko Timm
- Handelsregister**: Amtsgericht Bonn HRB Nr. 6188, USt.-IdNr.: DE 156109691

At the bottom of the page, there is a footer with 'ForumNSR 2021' and '© 2021 FORUM Gesellschaft für Informationssicherheit mbH' (highlighted with a red box and a red circle '2'). A 'Verwaltung' dropdown menu is open, showing options like 'Aufgaben', 'Offene Aufgaben', 'Erledigte Aufgaben', 'Verantwortungen', 'Kategorien', 'Anhänge', 'Erzeugte PDF-Dateien', and 'Über ForumNSR' (highlighted with a red box and a red circle '1').

Abbildung: Informationsseite Über ForumNSR

Diese Information können Sie an jeder Stelle in **ForumNSR** im Footer (2) erkennen. Zusätzlich ist diese Information auch unter **Verwaltung** im Menüpunkt **Über ForumNSR** (1) enthalten.

Wie Sie an ein Update zu **ForumNSR** gelangen.

Der verantwortliche Ansprechpartner in Ihrem Unternehmen wird per E-Mail informiert. In dieser E-Mail stellen wir das Update per Link zum Download zur Verfügung.

Falls Ihnen das Update nicht zur Verfügung steht, wenden Sie sich bitte an unseren [technischen Support](#)

---

ForumNSR Hilfeseiten durchsuchen